

Only compatible with the Formula Wheel Add-On
Ferrari SF1000 Edition*

Seulement compatible avec le Formula Wheel Add-On
Ferrari SF1000 Edition*

*Sold separately / Vendu séparément

Box contents / Contenido de la caja / 包裝清單 / Contenu de la boîte /
Verpackungsinhalt / 포장 내용물 / Inhoud van de doos / محتويات الصندوق /
Contenuto della confezione / Содержимое упаковки / ボックス内容 /
Zawartość opakowania / Obsah balení / Conteúdo da embalagem / Kutu içeriği



Ferrari

OFFICIAL LICENSED PRODUCT

Produced under license of Ferrari S.p.A. FERRARI, the PRANCING HORSE device, all associated logos and distinctive designs are property of Ferrari S.p.A. The body designs of the Ferrari cars are protected as Ferrari S.p.A. property under design, trademark and trade dress regulations.

Produit sous licence FERRARI S.p.A. FERRARI, l'emblème du CHEVAL CABRÉ, ainsi que l'ensemble des logos et signes distinctifs associés sont la propriété intellectuelle de la société FERRARI S.p.A., de même que le design de la carrosserie des voitures FERRARI est protégé en vertu des réglementations applicables aux dessins et modèles, aux marques et aux habillages de marque.


Guillemot
CORPORATION

Guillemot Corporation S.A. B.P 2 56204 La Gacilly Cedex - FRANCE

©2021 Guillemot Corporation S.A. All rights reserved. Thrustmaster® is a registered trademark of Guillemot Corporation S.A. All other trademarks are the property of their respective owners. Illustrations not binding. Contents, design and specifications are subject to change without notice and may vary from one country to another.

Designed in Europe & North America, made in China.

www.thrustmaster.com

INTERNATIONAL (not for US & Canada)
T-CHRONO PADDLES



3 362934 002770

4060203

US & Canada
T-CHRONO PADDLES



6 63296 42287 3

4060203

5078665

Distributor Information / Information distributeur

16+

FCC class B certified
for home use
Certifié FCC classe
B pour un usage
domestique

CE certified for
home use /
Certifié CE pour
un usage
domestique*

* Applicable to
EU and Turkey
only/Applicable
en Europe et en
Turquie seulement

Serial number with barcode / numéro de série

PC
(Windows 10®)

PS5™
PS4™

Xbox One®
Xbox Series®

©2021 Guillemot Corporation S.A. Tous droits réservés. Thrustmaster est une marque déposée de Guillemot Corporation S.A. Toutes les autres marques déposées et noms commerciaux sont reconnus par les présentes et sont la propriété de leurs propriétaires respectifs. Illustrations non contractuelles. Le contenu, la conception et les spécifications sont susceptibles de changer sans préavis et de varier selon les pays.

Conçu en Europe et Amérique du nord, fabriqué en Chine.